



陽だまり



明日から夏休みが始まります。心と体を休め、リフレッシュする大切な時間がある一方で、生活リズムや学習習慣が乱れやすい時期もあります。ご家庭でも引き続き見守っていただきながら、お子様が計画的で充実した夏休みを過ごせるようご協力を願いいたします。特にスマートフォンやゲームとの付き合いについても、時間や使い方を決めて節度ある行動がとれるよう、ご家庭で話し合っていただければと思います。9月1日、生徒の皆さんと会えることを楽しみにしています。素敵な夏休みをお過ごしください。

大土 成美



「1学期を振り返って」

ぼくは陸上競技部に入って、約3ヶ月たちました。陸上部に入ったときには100m走が17秒でした。だけど今は100m走が15秒になりました！なぜなら、先輩に教えてもらって、練習を一生懸命にやったからです。今後も練習を欠かさずにがんばりたいです。

1組 池田幸石さん



勉強と心がレベルアップした1学期でした。勉強の面では数学で計算が出来るようになってきました。国語では漢字がさらに書けるようになりました。

夏休みは、宿題を早めに終わらせるようにしたいです。

1組 藤原蓮斗さん

1学期を振り返って、僕は頑張ったことがあります。それは勉強です。何故かと言うと、期末テストがあるからです。初めてのテストだったので良い点数を取りたいと思い、勉強を頑張りました。夏休みにはゲームをやりすぎず、勉強、運動をしっかりする夏休み生活を送りたいです。2学期には、勉強はもちろん、部活動も両立できるように頑張りたいです。

2組 吉田玲碧さん

私が1学期を振り返って成長したことは、クラスメイトとの友情関係や勉学の取り組みに対する意志が大きく変わり、友情関係では今まで仲が良かった人とも、今まであまり話さなかった人とも会話を増やし、絆を深めることができました。行事では、体育祭があり、全力で取り組むことができ、クラス全員の団結力も成長したと思います。この1学期は、私の心と体の両面をきたえる大切な時間になりました。

2組 深堀彰真さん

私が印象に残っていることは委員会活動です。生活安全委員会では服装点検、バッグ点検、自転車点検の3つも点検があり、驚きました。学校の中にはルールが沢山あることを知りました。これから夏休みになりますが、自分の中でルールを決めて、ダラダラしない夏休みを過ごしたいと思います。

2学期も生活安全委員会の活動を頑張りたいと思います。

2組 古渡怜奈さん

私は、この1学期に勉強と部活をがんばりました。

勉強では、期末テストのために授業中は先生の話をよく聞き、わからないことは先生に聞きました。家庭学習では授業で習ったことを復習した結果、問題がすらすら解けました。

部活動では、吹奏楽部に入り、自分の担当楽器を決めてたくさん練習しました。そういううちに、みんなで演奏することがとても楽しくなりました。

2学期もがんばりたいです。

1組 ブライアント一楓さん